

Herr Engelhardt:

Prüft die Verwaltung die Beschaffenheit der städtischen Brunnenanlagen insb. die Qualität des Wassers, dort wo Kinder spielen?

Antwort der Verwaltung:

An der Brunnenanlage „Kirchplatz“ wird eine regelmäßige Kontrolle durchgeführt, da dort chemische Zusätze verwendet werden. An allen anderen Brunnenanlagen im Stadtgebiet wird das Wasser in einem Turnus von 4 bis 6 Wochen gewechselt. Bei diesen Brunnenanlagen wird als einziger Zusatz ein Mittel gegen Algenbildung beigefügt, welches auch in Schwimmbädern Verwendung findet und eine entsprechende Zulassung hat.